



Ecuador y Canadá: Acuerdo de infraestructura

La Corporación Comercial Canadiense (CCC) firmará un Memorando de Entendimiento (MOU) con Ecuador para identificar y desarrollar nuevos proyectos de infraestructura. El MOU busca fortalecer la colaboración en el desarrollo de proyectos y fomentar el financiamiento de agencias de crédito a la exportación y bancos comerciales. Además, el acuerdo abre la posibilidad para que el Gobierno ecuatoriano adquiera bienes y servicios canadienses de proveedores calificados. El MOU también establece que la CCC participará en los estudios de prefactibilidad y factibilidad para el proyecto vial Cruce Sur en Guayaquil. Todo esto refleja la estrecha relación económica y diplomática que existe entre ambos países.



Foto: Secretaría de Inversiones Público Privadas



Foto: The Global and Mail

Presupuesto Federal 2023

Desde el gobierno canadiense se está incluyendo un conjunto de herramientas federales para construir una economía canadiense más fuerte, más sostenible, y más segura. Una de las metas es incentivar las inversiones en economías sostenibles. Canadá quiere asegurarse de no quedarse atrás en la lucha contra el cambio climático y en la transición hacia una economía limpia. El presupuesto federal de este 2023 priorizará la electrificación, energía limpia, fabricación limpia, reducción de emisiones, infraestructura amigable, vehículos eléctricos, entre otras. Con herramientas federales claras, financiamiento estratégico y programas específicos, se esperaría lograr este desafío.

Perspectiva empresarial canadiense

La encuesta de Perspectivas empresariales del primer trimestre de 2023, publicada por el Banco Central de Canadá, destaca que, si bien hay optimismo en las inversiones en varios sectores económicos, las expectativas de crecimiento y empleo se mantienen moderadas debido a la incertidumbre global y desafíos persistentes en algunos sectores. Aunque se identifican oportunidades en la recuperación económica, especialmente en la industria manufacturera y la construcción, también se señalan preocupaciones sobre la inflación y los desafíos del mercado laboral. Canadá ha experimentado una escasez en la demanda de mano de obra en los últimos meses.



Foto: BAE Negocios

Conclusión: Canadá sigue fortaleciendo sus relaciones económicas con importantes socios. A la par, el Gobierno de Canadá trabaja en un presupuesto federal para 2023 que incentiva la inversión en economías sostenibles; sin embargo, se espera una moderación en el crecimiento y el empleo en algunos sectores debido a la incertidumbre global.